

## Latihan Posko I Bencana Alam Kodim Jayapura Sukses Dan Resmi Di Tutup

Dony Numberi - [PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM](http://PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM)

Jun 27, 2024 - 18:05



Jayapura - Kasrem 172/PWY Kolonel Inf. Bobbie S.I.P., secara resmi menutup kegiatan latihan posko 1 Kodim 1701/Jayapura yang berlangsung selama 3 hari dari tanggal 24-26 Juni 2024, bertempat di Aula Makodim 1701/Jayapura, Kelurahan Bhyangkara, Distrik Jayapura Utara, Kota Jayapura, Rabu (26/6/2024).

Kegiatan penutupan latihan Posko 1 Kodim 1701/Jayapura diikuti 40 orang, hadir di antaranya Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf. Hendry Widodo, Kasipers

Kasrem 172/PWY Kolonel Inf. Ali Mahmudi. S.E., M.M., Kasiren Kasrem 172/PWY Kolonel Inf. Edu Permadi Eko, Kasi Intel Kasrem 172/PWY Kolonel Inf. Imam Wibowo, S.E.,M.I.Pol., Kasiter Kasrem 172/PWY Kolonel Arh. Samujiyo, S.Sos., Kasiops Kasrem 172/PWY Kolonel Inf. Agus Adhy Darmawan, Kabag Ren Polresta Jayapura Kota AKP Rozikin, S.H., Para Perwakilan dari BPBD, Basarnas, Dinkes dan BMKG.

Amanat Danrem 172/PWY Brigjen TNI Dedi Hardono, S.I.P., yang dibacakan oleh Kasrem 172/PWY Kolonel Inf. Bobbie, S.I.P., pada hari ini kita dapat menyelesaikan latihan posko I Kodim 1701/Jayapura TA.2024 dalam keadaan sehat walafiat. Saya selaku Komandan Korem 172/Praja Wira Yakti mengucapkan selamat atas keberhasilan para peserta latihan dalam menyelesaikan seluruh rangkaian kegiatan latihan ini.

"Harapannya materi yang telah di terima dapat terus dikaji dan dikembangkan, baik untuk kepentingan latihan posko yang akan datang maupun untuk kepentingan pelaksanaan tugas-tugas satuan Kodim 1701/Jayapura kedepannya," tuturnya.

Dengan selesainya latihan ini, saya berharap personil Staf Kodim 1701/Jayapura memiliki pemahaman dan kemampuan yang memadai. Sehingga mampu menjawab semua bentuk tantangan tugas yang dihadapi di masa mendatang, harap Danrem Brigjen TNI Dedi Hardono.

Lebih lanjut, saya ucapkan terima kasih dan penghargaan kepada penyelenggara yang setinggi-tingginya atas segala dedikasi dan kerja kerasnya, sehingga kegiatan ini dapat berjalan dengan baik. Saya menilai sasaran dan tujuan dari kegiatan kali ini dapat tercapai dengan baik dan optimal.

"Pengalaman dalam mengelola latihan kali ini dapat dievaluasi lebih mendalam, sehingga pada latihan-latihan posko yang akan datang dapat dicapai hasil latihan yang lebih baik," tegasnya.

Semua materi latihan ini hendaknya terus dilatih dan diulangi setiap ada kesempatan. Wujudkan kegiatan belajar dan berlatih menjadi rutinitas dalam kehidupan sehari-hari, karena saya yakin dengan upaya tersebut akan menjadikan prajurit yang profesional dalam melaksanakan tugasnya, tutup Danrem Brigjen TNI Dedi Hardono. (Redaksi Papua).